

# Ein Vorsitzender für Jung und Alt

Paul Pasquali arbeitet dafür, dass sich alle Generationen in der Inneren Stadt wohlfühlen.

## Was verbindet Sie mit der Inneren Stadt?

Die Innere Stadt, mein Heimatbezirk, ist für mich extrem lebenswert! Ich bin ein Kind der Inneren Stadt und lebe seit vielen Jahren hier. Meine Kinder gehen hier zur Schule. Mein Arbeitsplatz liegt beim Stadtpark. Seit 2020 darf ich mich als Mitglied der Bezirksvertretung für die Anliegen der Bewohnerinnen und Bewohner engagieren.

## Sie sind Vorsitzender der Sozial- und Generationenkommission. Was gefällt Ihnen besonders gut daran?

Wir nennen die Kommission kurz „SoGeKo“. In die Funktion



„Beispielsweise werden wir uns weiter dafür einsetzen, dass der Bereich am Donaukanal eine Sport-, Freizeit- und Familienmeile wird“, erklärt er. Foto: ÖVP

des SoGeKo-Vorsitzes wurde ich erst kürzlich gewählt, was mich sehr ehrt und freut! Meine Vorgängerin, Frau Elisabeth Woschnagg, hat hier großartige Arbeit geleistet, wofür wir ihr im Bezirk sehr dankbar sind. Die Arbeit mit den Kolleginnen und Kollegen aus der Kommission sowie den Expertinnen und Experten, die wir zu unse-

ren Sitzungen hinzuziehen, finde ich spannend und lehrreich. Gemeinsam gute Ideen zu diskutieren und für den Bezirk voranzubringen, macht mir viel Freude.

## Welche Schwerpunkte setzen Sie in der „SoGeKo“?

Im öffentlichen Raum der Inneren Stadt sollen sich Bewoh-

nerinnen und Bewohner aller Generationen wohlfühlen. Beispielsweise setzen wir uns dafür ein, dass die Parks für alle Generationen gut nutzbar sind, und wollen dort unter anderem geruchsfreie ÖKlos aufstellen. Ein entsprechendes Pilotprojekt im Börsepark wurde bereits sehr gut angenommen. Außerdem werden wir uns weiterhin dafür einsetzen, dass der Bereich am Donaukanal eine Sport-, Freizeit- und Familienmeile wird. WERBUNG

## ZUR PERSON

**Paul Pasquali** wurde am 15. März 1980 in Wien geboren. Er besuchte die Volksschule, das Gymnasium und die Universität in der Inneren Stadt, wo er auch einen Gutteil seines Berufslebens verbringt. Heute wohnt er hier mit seiner Familie.